
 

平成２３年門真市議会第４回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１ ３ 内海 武寿 

１ 公会計について 

 ⑴ 新公会計制度の導入について 

 ⑵ 財政の見える化について 

２ 防災の強化について 

 ⑴ 学校施設の防災機能の整備について 

 ⑵ 福祉避難所について 

 ⑶ 要援護者の防災訓練について 

２ １２ 田伏 幹夫 

１ 道路行政について 

 ⑴ 歩行者の安全について 

２ 公有財産について 

 ⑴ 法定外公共物について 

 ⑵ 未利用地について 

３ １１ 五味 聖二 

１ 大阪都構想について 

⑴ 新聞報道から今日までに本市に対し、大阪府並び

に維新の会から何らかの説明はあったのかについて 

⑵ 今後都構想に対し、どの課での対応を考えている

のかについて 

⑶ 都になった場合の本市のメリット、デメリットに

ついて 

⑷ 都構想に対する市長の見解について 

２ 門真市のまちおこしについて 

⑴ 全国で次々と出てきている「ゆるキャラ」に関し

て本市でも考えていると聞いているが、どのような

ものを考えているのかについて 

⑵ 市内にある名所、名物、歴史に対するＰＲについ

て 

⑶ バイクのナンバープレートについて 

３ 北小学校の跡地利用について 

 ⑴ 活用はどのように考えているのかについて 

⑵ 水道局も含めた一体的な都市整備の考えについて 

４ 新体育館の規模や設備内容について 

４ １８ 今田 哲哉 

１ 産業振興について 

２ 企業誘致担当スタッフ職員の活用について 

３ 門真の道路事情について 

４ 市内の水路について 

５ １９ 吉水 丈晴 

１ 門真市北島地区まちづくり事業化検討パートナーが

決定されたことについて 

 ⑴ 門真市民に与える影響等について 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

６ １３ 井上まり子 

１ 熱中症対策について 

⑴ 低所得者等のエアコン購入に伴う社会福祉協議会 

の生活福祉資金の活用について 

 ⑵ 熱中症予防のための避難場所、注意喚起や助言に 

ついて 

２ 無料低額診療事業について 

 ⑴ 市として無料低額診療事業の拡充を国・府に働き 

かけることについて 

 ⑵ 市ホームページへの掲載や市内医療機関への周知 

について 

３ 通学路の安全対策について 

 ⑴ 国道１６３号速見小学校南の信号から速見小学校 

までの通学路の安全対策について 

４ 太陽光発電システム設置助成制度の創設について 

 ⑴ 自然エネルギーへの転換に対する認識について 

 ⑵ 太陽光発電システム設置の助成制度に対する考え 

方について 

 ⑶ 府内の補助制度実施状況、補助内容について 

 ⑷ 国・府の補助制度について 

７ ２ 岡本 宗城 

１ 安心・安全のまちづくりについて 

 ⑴ 松生町交差点の地下道について 

 ⑵ 自転車の安全と利用促進について 

８ １４ 戸田 久和 

１ 脱関電の取り組みについて 

 ⑴ ＰＰＳ電力購入の進捗状況や関電が強制していた

守秘義務を情報開示で、全国で初めて突破したこと

などについて 

２ 新橋住宅住民の移転反対運動と市の対応について 

 ⑴ 自治基本条例の観点からも考える市の計画と議会

での審議や承認の関係などについて 

３ 差別暴力集団在特会らの問題について 

 ⑴ 生駒市での市民自宅襲撃街宣を踏まえた生駒市長

１０・１９文書などの他市行政の動きや、在特会が

門真市にも来たことなどについて 

４ 税金浪費事業の典型たるコンビニ住民票事業につい 

 て 

 ⑴ ９月議会以降に判明した事実などについて 

９ ９ 中道  茂 

１ 少子化社会問題について 

 ⑴ 少子化対策について 

 ⑵ スポーツの置かれている現状について 

 ⑶ 幼児教育について 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１０ １０ 土山 重樹 
１ 門真市政の視点について 

 ⑴ 視野を広げ、向上心が生まれる行政について 

１１ ２１ 福田 英彦 

１ 大阪府教育基本条例案について 

 ⑴ 政治の教育内容への介入について 

 ⑵ 学力テスト結果の市町村別・学校別公開で過度な

競争に追いやることについて 

 ⑶ 地方教育行政組織法違反について 

 ⑷ 学区制度の撤廃と定員割れを口実にした府立高校

の統廃合について 

 ⑸ 体罰の事実上の容認について 

 ⑹ 条例案の撤回を府に求めることについて 

２ 京阪電鉄への可動式ホームさくの設置について 

 ⑴ 現状の認識について 

 ⑵ 京阪電鉄への設置の働きかけについて 

１２ １ 武田 朋久 

１ 国における生活保護行政の動向と本市の今後の取り 

組みについて 

２ 地域主権改革整備法と本市の対応について 

３ 発達障がいへの支援体制について 

１３ ２２ 亀井  淳 

１ 自転車対策について 

 ⑴ サイクルロード計画について 

 ⑵ 第２京阪道路側道歩道部分にある自転車道を歩道

と分離することを国に申し入れることについて 

 ⑶ 京阪古川橋駅前から国道１６３号までの区間に自

転車道を設けることについて 

 ⑷ 門真第３水路を京阪大和田駅前から国道１６３号

までの区間の自転車道として活用することについて 

 ⑸ 門真団地バス停周辺の不法自転車対策について 

２ 防災的な機能を持った公園について 

 ⑴ 防災的な機能を持った公園に対する市の考え方に

ついて 

 ⑵ 市の防災的な機能を持った公園の現状について 

 ⑶ 今後の防災的な機能を持った公園設置の計画につ

いて 

１４ ４ 大倉 基文 

１ すべての人に優しいまちづくりについて 

 ⑴ 今後の開発について 

 ⑵ 高齢者の人口推移について 

 ⑶ 障がい者の抱えている問題について 

 ⑷ それらを踏まえたまちづくりについて 

１５ ６ 豊北 裕子 

１ 幼稚園の廃園方針について 

 ⑴ 北巣本幼稚園の廃園について 

 ⑵ パブリックコメントについて 

 


